

82 Nachwuchsfußballer beim 10. Jubiläum der Sparkassenfußballferien beim Herzebrocker SV

In der ersten Osterferienwoche starteten im Waldstadion in Herzebrock bereits zum zehnten Mal die beliebten Sparkassenfußballferien für Mädchen und Jungen. Diese wurden, wie gewohnt, in Kooperation des Herzebrocker SV mit der Fußballschule Erlebniswelt Fußball e. V., unterstützt von der Kreissparkasse Wiedenbrück, angeboten. 82

Nachwuchsfußballerinnen und Nachwuchsfußballer zwischen fünf und zwölf Jahren verlebten bei gutem Wetter drei tolle Tage rund um den Fußball. Als Überraschung bekamen alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer einen tollen Gymbag, in dem gleich die Fußballschuhe Platz fanden.

Täglich gestalteten die vier Betreuer und zwei Betreuerinnen der Erlebniswelt Fußball e. V. verschiedene Trainingseinheiten, in denen Kondition, Koordination und die richtige Technik vor dem Tor geübt wurden. Aber auch auf soziale Inhalte wurde viel Wert gelegt.

Die Teilnehmer:innen waren begeistert, dass sie ihren Gymbag, ihr Trikot, welches mit ihrem Namen und ihrer Wunschnummer bedruckt wurde, ebenso wie die Trinkflasche mit nach Hause nehmen konnten. Matthias Späte, Leiter der Kreissparkassen-Geschäftsstelle in Herzebrock, zeigt sich begeistert: „Mehr als 750 Kinder und Jugendliche haben in den 10 Jahren bisher die Sparkassenfußballferien besucht. Für uns als Kreissparkasse ist es wichtig, die Jugendförderung zu unterstützen. Wir freuen uns, dass wir mit dem Fußballcamp etwas in Herzebrock bieten können, dass dem Verein, den Trainern und vor allem den Kindern Spaß macht. Ich bin mir sicher, in den nächsten Tagen viele stolze Kinder mit ihren Trikots im Ortskern wiederzusehen.“

Weitere Fußballcamps mit der Erlebniswelt Fußball e. V. und mit Unterstützung der Kreissparkasse Wiedenbrück gibt es an folgenden Terminen: 28.-30.06.2023 beim FC Kaunitz, 10.-14.07.2023 bei Grün-Weiß Langenberg-Benteler und 17.-21.07.2022 beim FSC Rheda und 04.-06.10.2023.



Bildunterschrift:

Matthias Späte, Leiter der Geschäftsstelle der Kreissparkasse in Herzebrock, Alexander Brand, stv. Jugendleiter, und Friedhelm Vielstädte (hinten v.l.n.r.), Vorsitzender des Vorstands des Herzebrocker SV freuen sich darüber, dass die Nachwuchsfußballer auch in diesem Jahr wieder mit viel Spaß an den Sparkassenfußballferien teilgenommen haben.

Kreissparkasse Wiedenbrück
Wasserstraße 8 – 12
33378 Rheda-Wiedenbrück
HRA 5456 (AG Gütersloh)
UST-IdNr.: DE 126791545

Zweckverbandssparkasse
des Kreises Gütersloh und
der Stadt Rheda-Wiedenbrück
BIC: WELADED1WDB

Vorstand:
Werner Twent (Vorsitzender)
Emilian Klein

Telefon: 0 52 42 599-0
Telefax: 0 52 42 599-199
www.kskwd.de
info@kskwd.de

Sparkassen-Finanzgruppe